



Waldkraiburger Ju-Jutsu-Sportler beteiligen sich engagiert

Umweltaktion Rama Dama

Am letzten April-Wochenende beteiligte sich auch die Ju-Jutsu-Selbstverteidigungssparte des VfL unter Leitung ihres Jugendtrainers Peter Müller an der Aktion „Rama Dama“ der Stadt Waldkraiburg. Dabei sollen das Stadtgebiet und das Umland von rücksichtslos weggeworfenem Abfall befreit werden. Das zugewiesene Sammelgebiet war der Inn im Bereich der Umfahrungsbrücke.



Letztendlich konnte ein ganzer Anhänger mit gesammeltem Müll aufgespürt und entsorgt werden. Die Teilnehmer, junge Ju-Jutsu-Sportler/innen, hatten viel Spaß bei der Aktion und waren ganz erstaunt was so alles in unsere Umwelt geworfen wird. Angefangen von einem Satz Autoreifen, über 3 Klappstühle, 2 alte Grill, ein Stück Maschendraht-Zaun, 2 Säcke Glasflaschen und 8 Säcke diverser Verpackungsmüll landeten auf dem letztendlich gut gefüllten Sammelfahrzeug.



Nach den Anstrengungen gab es noch eine Brotzeit zur Stärkung von der Stadtverwaltung. Eine gelungen Aktion! Vielen Dank an die Teilnehmer, auch im Namen der Umwelt und der Tiere.

* Für unsere nicht-bayerischen Leser: „Rama Dama“ bedeutet „Aufräumen tun wir! ☺

